

NIT. 901.012.767-0



Santiago de Cali, marzo 19 del 2023

# ASOCIACION DE COMERCIANTES Y BODEGUEROS DE LA ZONA CENTRO DEL MUNICIPIO DE SANTIAGO DE CALI - ASOBOCE NIT 901.012.767 – 0

### **INFORME DE GESTION 2022**

La Asociación de Comerciantes y Bodegueros de la Zona Centro del Municipio de Santiago de Cali – ASOBOBOCE es una asociación sin ánimo de lucro formada en el 2002 como parte de un plan para fortalecer el sistema de famibodegas establecidas en el centro de la ciudad de Cali. La asociación, nace en las penumbras del centro de la ciudad, rodeado en un sector con habitantes de calle, drogadicción y violencia; es en este entorno de desigualdad en donde nuestra asociación decide poner frente y formalizar a cientos de recicladores de oficio desconocidos para la sociedad. Es así como nos enfocamos en darle bienestar a nuestros recicladores de oficio, dignificando su labor, vinculándolos a una empresa formalmente y brindándoles un ingreso estable para valorar el esfuerzo que realizan por el medio ambiente. Nuestra asociación se encarga también de la recolección, compra, clasificación y venta del material aprovechable de la zona rural y urbana del municipio de Santiago de Cali.

ASOBOCE y todos sus asociados, como organización prestadora de servicios públicos en el sector de aprovechamiento como lo determina la sentencia C 741 del 2003, se encuentran amparados en la Sentencia T-291 del 2009 y el AUTO-118 del 2014 por la cual se establece la protección de la labor del reciclador además de la formación como entidad prestadora sin ánimo de lucro del servicio público de aseo. Es por esto que, en 2017, ASOBOCE entra en el Registro Único de Prestadores de Servicio (RUPS) para hacer parte de la formalización como dictamina el decreto 596 del 2016.

Somos una asociación de reciclaje con más de 15 años en la prestación del servicio público enfocado en el aprovechamiento, contamos con aproximadamente con 140 recicladores de oficio asociados.

ASOBOCE se proyecta como una empresa de servicios públicos en el área de aprovechamiento, pionera en la creación de un sistema íntegro de recolección,







## NIT. 901.012.767-0

transporte, separación y comercialización de residuos aprovechables. Sensibilizando nuestros usuarios para así poder aumentar la cantidad de

material debidamente aprovechado en la ciudad de Cali. Se buscará alianza en conjunto con otras organizaciones que quieran formar parte de un esquema operacional solidario, integral y resiliente. Una asociación con la más alta organización técnico-administrativa para obtener un reconocimiento entre nuestros clientes y asociados, logrando una alta calidad en el material entregado a la industria, avanzando hacia la economía circular y solidaria para disminuir el impacto ambiental, aumentando con un efecto positivo la dignificación del reciclador de oficio y su familia.

El Señor Luis Jairo Jaramillo Pulgarín, representante legal de la Asociación de Comerciantes y Bodegueros de la Zona Centro del Municipio de Santiago de Cali, se permite presentar el informe de la gestión realizada durante el año 2022. En este se conocerá cada una de las acciones que se han realizado en pro de la asociación y los asociados para el fortalecimiento de la empresa; esto se hace con el fin de demostrar la eficiencia, efectividad y eficacia de la gestión y labor realizada para la dignificación del reciclador de oficio.

#### 1. ACTIVIDAD

Evento celebración día de la madre y del padre

Se realizo la contratación de personal para Microrutas como son Viviana P – Freddy A Velásquez y el Ing. Cristian Cerón.

Se abrieron rutas nuevas cristo rey – Colombia limpia – san Antonio – batallón pichincha -cien palos -libertadores – guayaquil – Junín Clínica de Occidente y sus sucursales.

Convenio con Grupo Familia, Carvajal,

Compra de Portátil para las Microrutas donado por la fundación familia.

Proyecto Familia Green y techos, mejoramiento de vivienda que se ganó doña Carmen mueces, al igual que la donación de electrodomésticos de parte de grupo familia.

Nos donaron 13 carretas y carro a pedal donadas por la cvc.

Evento realizado en Carvajal donde llevo el comité social los adornos navideños para su comercialización.

Asoboce le dono a Arco 20. Comprada en Cali ruedas – 2 rodajes y tulas.

Donación fundación octubre a Montebello petos, balones y dinero.





## NIT. 901.012.767-0

Compra de camión para ruta selectiva de asoboce \$70.000.000

Se realize la contratación de un Administrador el señor Juan David Romero.

Celebración fiesta de fin de año, dando cierre al año 2022.

Agradecemos a cada uno de los asociados el trabajo que realizan y el aporte al medio ambiente a través del reciclaje esto contribuye a la mejora continua, la alta competitividad y sostenibilidad que nos permiten alcanzar altos niveles de efectividad y eficacia.

Atentamente.

LUIS JAIRO JARAMILLO PULGARIN REPRESENTANTE LEGAL ASOBOCE

C.C. 16.689.472